

《誠実で知性に富み、活力あふれる生徒の育成》～人を大切にする教育を通して～  
【在校生徒数】 1年生 187名  
2年生 232名  
3年生 230名  
未来（とおい）をみつめて現在（いま）を生きる！



## 暑中お見舞い申し上げます



今年の夏も、気温が連日35℃越えという記録的な猛暑となっております。お子さんたちは、元気に部活動に励んでおりますが、熱中症対策については、熱中症指数が警戒レベルを超えると、急遽中止にして、教室などの涼しい場所でのミーティングや筋トレ等に変更するなどの対策をとっております。今後も、お子さんの健康と安全のために対策を考えて参ります。

また、6月～7月にかけて、総体の他にも様々なお子さん達の活躍の場面が見られました。地域に一中生のよさをアピールすることができるよい機会となっております。今後も果敢にチャレンジする生徒達の応援をお願いいたします。

また、三者面談では、お暑い中、学校まで足を運んでくださり、ありがとうございました。おかげさまで、学年としても担任としても、今後の指導方針を見直すための充実した時間となりました。ご相談いただいたことをもとに、9月からもお子さんがよりよく成長していくことができるよう支援して参ります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

### 県総体・中央地区吹奏楽コンクール活躍の軌跡

県 総 合 体 育 大 会	
<b>陸上競技部</b> 2年男子 100 m 第4位 2年男子 100 m 第6位 3年女子 100 m 第4位 男子 4 × 100 m R 第4位 <b>水泳部</b> 女子 100 m 平泳ぎ(3年) 第6位 (関東大会進出) <b>体操部</b> 【個人の部】 3年男子 第6位 (関東大会進出) 3年女子 第9位 (関東大会進出) 3年女子 第10位 (関東大会進出) 【団体の部】 男子団体 第4位 女子団体 第5位 <b>剣道部</b> 男子団体 第3位 (関東大会進出) <b>男子バレーボール部</b> 第3位 (関東大会進出)	<b>軟式野球部</b> 出場 <b>男子ソフトテニス部</b> 個人の部 出場 <b>ソフトボール部</b> 出場 (クラブチーム) <b>柔道</b> 男子団体第2位 (関東大会進出) 男子個人(3年) 優勝(全国大会・関東大会進出) 女子団体第2位 (関東大会進出) 女子個人 第4位(1年) ベスト8(3年) <b>女子ソフトボール</b> 優勝(3年) (関東大会進出) <b>レスリング</b> 女子B(2年) 第3位 <b>バドミントン</b> 男子団体出場(1年)
<b>中央地区吹奏楽コンクール</b>	
<b>吹奏楽部</b> A部門…優秀賞(県コンクール進出) 課題曲4「フロンティア・スピリット」 交響曲詩曲「走れメロス」Symphonic Poem "Run,Melos!" (中央地区代表) C部門 3つのスサート 舞曲 (優秀賞) Three Susato Dances	



### 一 中 生 の 活 躍



#### 7/12(金) 市少年の主張大会

7月12日(金)に、ひたちなか文化会館にて、少年の主張大会が開催されました。本校からも、3年生が学校代表として発表者、紹介者ともに1名ずつ参加しました。発表者は、「みんな同じ人間」という題名で、実体験の中から生まれた疑問や課題、その解決策について、聞く人々に呼びかけました。



#### 7/18(木) フレゼンテーションフォーラム



市の英語プレゼンテーションフォーラムが、那珂湊コミセンで行われ、本校からも5名の生徒が参加しました。与えられたテーマは、「茨城をよりよい県にするために、SDGsの視点で自分たちができることを提案しよう！」で、グループで話し合いを重ねながら提案事項を考えました。また、本番でもユニークに笑いを誘いながら発表し、英語で質疑・応答もしっかりと行っていました。そして、選考の結果、水戸地区大会進出を決め、8月2日(金)水戸合同庁舎で開催された水戸地区大会では、堂々とした発表ぶりでした。